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RELATÓRIO RELATIVO À FASE DE SUGESTÕES 

 

1. RECOLHA DE SUGESTÕES 

 

Conforme previsto no artigo 8º das Normas do Orçamento Participativo, decorreu de 1 a 31 de maio 

de 2014 o período de recolha de sugestões online, através do portal eletrónico criado pelo município. 

Essas sugestões foram enviadas para conhecimento do executivo municipal em deliberação tomada 

a 11 de junho de 2014.  

No período de sugestões online foram registadas 49 sugestões, sendo ainda aditadas 4 sugestões 

online - rececionadas fora do prazo estabelecido - o que totaliza 53 sugestões, distribuídas por 

freguesia, conforme tabela abaixo. 

 

Freguesia Assembleias 
Participativas  

Impresso 
próprio On-line Total 

Além da Ribeira e Pedreira 3   2 5 

Asseiceira 2   1 3 

Carregueiros 5   1 6 

Casais e Alviobeira 12 1   13 

Madalena e Beselga 10   1 11 

Olalhas 9   5 14 

Paialvo 7   1 8 
S. João Baptista e S. Mª dos 

Olivais 18   35 53 

S. Pedro de Tomar 4   5 9 

Sabacheira 9 5   14 

Serra e Junceira 3   2 5 

Total Geral 82 6 53 141 

 

Tabela 1 – Total de sugestões recolhidas | 1 de maio a 31 de julho de 2014 

  

De 1 de junho a 31 de julho decorreu o período de recolha de sugestões presencial, através de 

Assembleias Participativas, que se realizaram nas 11 freguesias conforme abaixo se especifica.  

A recolha de sugestões nesta fase foi presencial, ou através do preenchimento de um formulário 

próprio. Foram registadas 88 sugestões nas Assembleias Participativas, 82 apresentadas diretamente 

pelos munícipes nas sessões e 6 preenchidas em formulário próprio. 
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Assembleias Participativas  

17 de junho – Freguesia de Carregueiros 

18 de junho – Freguesia da Sabacheira 

19 de junho – Freguesia de Paialvo 

20 de junho – Freguesia de S. Pedro 

2 de julho – União de Freguesias de Madalena e Beselga 

3 de julho – União de Freguesias de Casais e Alviobeira 

7 de julho – Freguesia das Olalhas 

8 de julho – União de Freguesias da Serra e Junceira 

9 de julho – União de Freguesias de São João Batista e Santa Maria dos Olivais  

10 de julho – União de Freguesias de Além da Ribeira e Pedreira 

11 de julho – Freguesia da Asseiceira 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. FASE DE ANÁLISE 

 

Foram registadas e tratadas 141 sugestões; 82 das Assembleias Participativas, 6 em formulário 

próprio e 53 Online.  

 

Na fase de análise optou-se pela divisão das sugestões em três grupos distintos. Esta divisão é 

meramente um procedimento facilitador da avaliação dos projetos e sugestões que pode a qualquer 

momento ser alterada. Reforçamos que não se pretende com esta triagem fazer qualquer inclusão ou 

exclusão dos projetos para análise, pretende-se apenas criar um processo que facilite a avaliação 

das sugestões e projetos apresentados. 
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Grupo 1  - Sugestões que consideramos não se enquadrarem no Orçamento Participativo: por 

ultrapassarem o valor de 100.000€; serem projetos específicos de estradas e saneamento que 

deverão ser elencados num âmbito diferente do Orçamento Participativo; serem questões genéricas e 

pouco fundamentadas ou que saem fora do âmbito da competência da autarquia. 

 

Grupo 2  - O quadro apresenta sugestões dos munícipes que, na sua grande maioria, são passíveis 

de serem resolvidas pelos serviços municipais. 

 

Grupo 3  - Sugestões relativas a projetos que poderão ser enquadrados no Orçamento Participativo. 

A única exceção ao nível de estradas foi a inclusão da estrada de acesso à Nossa Senhora da 

Piedade, por ser um local turístico.  

 

Remetemos as tabelas anexas com as sugestões para análise. Por questão de salvaguarda de dados 

seguem apenas os itens relativos à idade (no campo dos dados pessoais). 

 

Consideramos que foi um processo bastante participado, para o 1º ano de implementação, e com a 

apresentação de sugestões e projetos muito interessantes e importantes para o desenvolvimento do 

nosso concelho.  

Colocamos à consideração da Sra. Presidente a possibilidade de poder ser dada resposta, dentro da 

capacidade dos serviços, a algumas das questões constantes no Grupo 2 de Sugestões. 

 

Pretende-se também que este seja um canal de comunicação dinâmico, onde os munícipes possam 

expor as suas ideias e projetos para um concelho melhor para TODOS. 

 

 


